
 

 

Beschluss: 
 
Im Ältestenrat wurde am 03.11.2014 vereinbart, dass die Frage nach der Durchführung ei-
ner feierlichen Ratsversammlung anlässlich der 888-Jahr-Feier in den Fraktionen erörtert 
werden möge. Rückmeldung soll im Rahmen des Hauptausschusses am 25.11.2014 erfol-
gen. 
 
Die SPD-Ratsfraktion spricht sich gegen die Durchführung einer feierlichen Ratsversammlung 
anlässlich der 888-Jahr-Feier aus. Auf den entsprechenden Antrag zur Ratsversammlung am 
09.12.2014 wird hingewiesen. 
 
Die CDU-Ratsfraktion plädiert für einen Festakt, der nicht zwingend eine feierliche Ratsver-
sammlung sein muss, zu dem aber die Ratsmitglieder geladen werden sollten. Die Verwal-
tung möge ein entsprechendes Programm entwickeln. 
 
Ratsherr Andresen regt im Namen des ehemaligen Ratsmitglieds Herbert Möller an, zu einer 
entsprechenden Veranstaltung auch die ehemaligen Ratsmitglieder und ehemalige haupt-
amtliche Stadträte einzuladen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt zu, diesen Vorschlag aufzugreifen. 
 
Dieses Meinungsbild wird dem Ältestenrat zu seiner Sitzung am 08.12.2014 übermittelt. 
 


